

学校だより

令和3年4月26日

松任小学校



千代女さんの学校 名門 松任小学校

～将来みんなのために行動する人に～

学校教育目標

「すすんで学び、心豊かで、

たくましい児童の育成 ～みんな笑顔の学校～」

やさしく すすんで マナー 力いっぱい

6年生、みんなの笑顔のためにがんばっています！

地域や千代女さんを大切にしていらっしゃる地域の皆様のように、6年生のみなさんが、みんなのために行動しています。6年生のみなさんが、松任小学校のみんなの笑顔のために、やさしく、すすんで、マナーを大切に、力いっぱい、がんばっています。素晴らしいです。

委員会活動も、6年生が昨年度からの仕事を引き続きがんばっています。登下校の際も、下級生をやさしくお世話してくれています。

5年生のみなさんも、高学年として6年生のみなさんと力を合わせて、とてもがんばっています。4年生、3年生、2年生、1年生のみなさんも、一生懸命取り組んでいます。とても嬉しく思います。ご家庭や地域で、「やさしいね。」「がんばっているね。」と笑顔で声をかけ続けていただいているおかげです。これからも、一緒にそのことを大事にしていきたいです。



入学式の準備



6年生のみなさんは、1年生をお祝いするやさしい気持ちで、教室や廊下や体育館を飾ったり、入学式での言葉を練習したり、とてもがんばっていました。

6年生のみなさんが、いすを運んだり、シートをたたんだり、あと片付けも力を合わせて、きれいにしてくれました。

お知らせ…6月1日から下校時刻が早くなります。

コロナ禍の中、学校が続いているのは、お子様、ご家族の皆様、地域の皆様のご協力のおかげです。ありがとうございます。毎朝の検温、健康状態のたしかめ、それらを記録していただくことを、それぞれのご家庭で、大事に行ってくださっていることが、すべてのお子様の健康、安全につながっています。心から感謝申し上げます。

学校でも、マスクをつけること、間をあけること、手を洗うこと、換気すること、毎日の消毒など、感染防止に精一杯努めています。子どもたちも、手をていねいに洗う姿、給食を静かに食べる姿など、よく気をつけている様子が見られ、感心します。

健康、安全を考えての措置のため、いつもとはちがった様子の学校生活ですが、子どもたちは、新しいクラスで、新しい仲間と、一生懸命がんばっています。素晴らしいです。ご家族や地域の皆様のあたたかいお支えのおかげです。ありがとうございます。

お子様の健康、安全を第一に、校医さんと相談しながら今後も取組をすすめていきます。今後とも、お子様の健やかな成長のために、何卒ご協力くださいますようよろしくお願ひいたします。

コロナ禍が続いている。そこで、在校時間を今より少し短くして、お子様の健康、安全を一層守っていこうと思います。6月1日から、下校時刻が次のように早くなります。何卒よろしくお願ひいたします。

| | | | | | |
|-------|---|---|------|---------|------------|
| 月、水、木 | ・ | ・ | 5限の日 | 下校2時10分 | バス2時25分学校発 |
| | | | 6限の日 | 下校3時 5分 | バス3時20分学校発 |
| 火、金 | ・ | ・ | 5限の日 | 下校2時30分 | バス2時45分学校発 |
| | | | 6限の日 | 下校3時25分 | バス3時40分学校発 |

裏面に続く